

敬礼 寒さが厳しい季節です。寒い体調管理気をつけましょう。地球には、寒さも必要なのでしょう。寒い冬を乗り越えると、暖かな春が訪れてきます。

12月下旬から1月中旬までの活動報告です。

南予地区スカウト活動で12月17日(土)に、内子町七反で南予地区ボーイスカウトのじゃがいも掘りを行いました。ビーバー、カブ、ボーイスカウトが参加。コロナ感染対策で、各団ごとに時間差で活動することになりました。じゃがいも掘り、大根抜きも初めてのスカウトが多く、わいわいと楽しい活動になりました。じゃがいもの重さあて競争ではニアピン賞もでて、にぎやかな集会になりました。

ビーバー隊は1月14日(土)に、凧作りをしました。ビニール袋から型を切って、絵をかくて、竹で骨組みを貼り付け、最後にタコ糸をつけました。上手に揚がるかをテストして仕上げました。次の28日(土)の集会では、河川敷での凧揚げ大会です。

カブ隊は1月21日(土)に、ハイキングに行きました。小田川沿いでは、大きな魚がたくさん見えました。大きな榎を見て、五十崎の橋を渡って、内子側へ廻り、フジのちびっ子広場で休憩して、帰りました。天気にも恵まれ、楽しいハイキングでした。29日(日)の集会では、木工工作の予定です。

ボーイ隊は1月14日(土)に、計画会議と月の輪集会をしました。2月の計画を立て、月の輪集会では「ちかいとおきて」について、ロープ結び、ボーイ隊の活動について先輩スカウトからいろいろと教えてもらいました。29日(日)には、進歩課目のチェックをします。

ベンチャー隊は1月22日(日)に、上級スカウト面接申請について、書類づくりを行いました。菊スカウト章、隼スカウト章の活動記録をまとめました。後は、地区面接、県連盟面接です。

弥栄

会議・行事案内

☆2月の団の会議

- ◎隊長会(各隊の代表指導者)・2月16日(木) 団本部
- ◎事務日(事務局員)・2月24日(金) 10:00~ 団本部

内子第1団HP・QR

☆2月の愛媛県連盟・南予地区の会議、行事予定

- ◎南予地区上級スカウト面接(菊・隼)・2月4日(土) 18:00~大洲市若宮分館
- ◎愛媛県連盟上級スカウト面接(隼)・2月23日(木) 10:00~愛媛県生涯学習センター

活動写真

12/17 南予地区じゃがいも掘りと大根の収穫



開会の後、じゃがいも掘り(でじま、にしゆたかの2種類)、順番に大根掘り(三太郎とおでん大根でした)

1/14 ビーバー隊凧作り



型紙から凧の形を取ります。ハサミで切ります。各自が好きな絵を描いていきます。



タコ糸を巻き取ります。室内で、上手に揚がるかをテストしています。かわいい敬礼

1/21 カブ隊ハイキング



ハイキング出発 何がが川にいます 大きな魚がかたまっています 頑張ろう



ちょっと休憩とおやつタイム 橋を渡って ちょっと遊びます 最後まで歩きました

1/22 ベンチャー隊会議



開会・今日の議題について 各自が、自分の進級章課目、プロジェクトの確認 宗教章を伝達されて